

Terms and Conditions

الشروط والأحكام

- These terms and conditions concern the offers for Samsung devices available to customers upon purchase during the period between the 20th of October 2024 until the 05th of November 2024, or until the stock lasts, whichever comes first (the "Validity Period").

تسري هذه الشروط والأحكام على العروض الخاصة بأجهزة سامسونج المتاحة للعملاء عند الشراء خلال الفترة ما بين 20 أكتوبر 2024 حتى 05 نوفمبر 2024، أو حتى نفاذ الكمية، أيهما يأتي أولاً ("فترة الصلاحية").
- The Offer consists of gifts ("Gifts") for each purchased Device as per the following:

يشتمل العرض على هدايا ("الهدايا") لكل جهاز يتم شراؤه كالتالي:

 - Galaxy Z Fold6 (1TB, 512GB, 256GB): Complimentary Galaxy Tab A9+ 5G (64GB), worth 999 SAR.
 - Galaxy Z Flip6 (512GB, 256GB): Complimentary Case, Galaxy Fit3, SmartTag2, 25W Travel Adaptor (w/o cable), worth 636 SAR.
 - Galaxy A05 (64GB, 128GB), A05s (128GB), A15 (256GB), A15 5G (128GB): Complimentary wire-earphones, worth 49 SAR.
 - Galaxy A15 (128GB), A15 5G (128GB), A25 5G (128GB), S23 FE 5G (128GB), A55 5G (256GB), A35 5G (256GB), S23 FE (128GB): Complimentary 25W Travel Adaptor (w/o Cable), worth 99 SAR.
 - Galaxy A54 5G (128GB, 256GB): Complimentary 25W Travel Adaptor (w/o Cable) & wire-earphones, worth 188 SAR.
 - Galaxy Z Fold5 (512GB): Complimentary Buds FE, worth 349 SAR.
 - Galaxy S24 Ultra (512G): Complimentary 25W Travel Adaptor (w/o Cable), worth 99 SAR.
 - Galaxy Buds3, Buds3 Pro: Complimentary Case, worth 139 SAR.
 - Galaxy Watch7 (40mm, 44mm): Complimentary Band, worth 219 SAR.
 - Galaxy Watch Ultra: Complimentary Band, worth 329 SAR

Galaxy Z Fold6 (1TB, 512GB, 256GB): • و احصل مجاناً على Galaxy Tab A9+ 5G (64GB) بقيمة 999 ريال سعودي.

Galaxy Z Flip6 (512GB, 256GB): • جراب مجاني، Galaxy Fit3 و SmartTag2 و محول سفر بقوة 25 واط، بقيمة 636 ريال سعودي

Galaxy A05 (64GB, 128GB)، Galaxy A05s (128GB)، و A15 (256GB)، و A15 5G (128GB): • سماعات أذن سلكية مجانية، بقيمة 49 ريال سعودي.

Galaxy A15 (128GB)، Galaxy A15 5G (128GB)، Galaxy A25 5G (128GB)، Galaxy S23 FE 5G (128GB)، Galaxy A55 5G (256GB)، Galaxy A35 5G (256GB)، و S23 FE (128GB): • محول سفر مجاني بقوة 25 وات (بدون كابل)، بقيمة 99 ريال سعودي.

Galaxy A54 5G (128GB, 256GB): • محول سفر مجاني بقوة 25 وات (بدون كابل) وسماعات أذن سلكية، بقيمة 188 ريال سعودي.

Galaxy Z Fold5 (512GB): • سماعات Buds FE مجانية، بقيمة 349 ريال سعودي

Galaxy S24 Ultra (512GB): • محول سفر مجاني بقوة 25 وات (بدون كابل)، بقيمة 99 ريال سعودي.

Galaxy Buds3 Pro، Galaxy Buds3: • حافظه مجانية، بقيمة 139 ريال سعودي.

Galaxy Watch7 (40 مم، 44 مم): • سوار مجاني، بقيمة 219 ريال سعودي.

Galaxy Watch Ultra: • سوار مجاني، بقيمة 329 ريال سعودي
- Selected items can have the flat discount offer only.

يمكن أن تحصل العناصر المحددة على عرض الخصم الثابت فقط.
- Up to 30% off when you add 1 selected accessory / wearable for a device in the cart with any Galaxy device.

خصم حتى 30% عند اضافة اكسسوار واحد للجهاز في سلة الشراء مع أي هاتف Galaxy .
- Get 3.0% additional discount if you buy 2 selected galaxy devices & 5.0% additional discount if you buy 3 or more selected galaxy devices. This offer is conditional to only selected products.

احصل على خصم إضافي 3.0% إذا قمت بشراء 2 جهاز Galaxy محددين و 5.0% خصم إضافي إذا قمت بشراء 3 أجهزة Galaxy محددة أو أكثر. هذا العرض يشمل على منتجات مختارة فقط.
- Samsung Rewards Program Terms & conditions apply.

تطبق شروط وأحكام برنامج مكافآت سامسونج
- Trade-in program Terms & conditions apply.

تطبق شروط وأحكام برنامج الاستبدال
- Samsung Care+ Terms & Conditions Apply: by availing this offer, you confirm that you read and agree on the SC+ Terms & Conditions.

تطبق شروط وأحكام Samsung Care+: من خلال الاستفادة من عرض الطلب المسبق ، فإنك تؤكد أنك قرأت ووافقت على شروط وأحكام Samsung Care+
- Delivery might be subject to some delay due to out of hand reasons.

قد يحصل بعض التأخير على التوصيل لأسباب خارجة عن إرادتنا.
- In case of any close promotion communication by any channel / source, the given promotion or voucher code(s) will be for the specific and defined time only. May applicable on selected item(s).

في حالة وجود أي اتصال ترويجي وثيق من خلال أي قناة / مصدر ، فإن الرمز الترويجي أو رمز (رموز) القسيمة المحددة سيكون لفترة محددة ومحدودة فقط. قد ينطبق على العنصر (العناصر) المحددة.
- Samsung shall be entitled at its sole discretion and subject to any applicable law, to terminate or modify the offer or to modify these terms and conditions at any time prior to or during the validity period.

تحتفظ شركة سامسونج لنفسها بالأحقية، وبملاء إرادتها ووفقاً للقوانين المعمول بها، في إجراء أي تعديل أو إلغاء أو إضافة للعرض، أو إجراء أي تعديل، تغيير، حذف أو إضافة على أي من هذه الشروط والأحكام، وفي أي وقت سواء قبل أو خلال فترة السريان.
- In case if free gift out of stock, customer can still proceed with main item order and same "main item" will be fulfilled. No later claims for the gift (s) will be fulfilled.

في حالة نفاذ مخزون الهدية المجانية، بإمكان العميل متابعة طلب المنتج الرئيسي وسيتم تنفيذ الطلب وتوصيل المنتج المطلوب بدون الهدية. لن يتم القبول بأي مطالبات لاحقة بخصوص عنصر (عناصر) الهدية المجانية.
- Samsung shall not be liable to the customer for any losses and/or delays and/or damages of any kind in connection with these terms
لا تتحمل سامسونج أية مسؤولية تجاه العميل ناجمة بما في ذلك الخسائر و/أو التأخير و/أو الأضرار من أي نوع فيما يرتبط بهذه الشروط والأحكام و/أو بالمشاركة في هذا العرض.

and conditions and/or this offer.

14. By participating in this Offer, the customer accepts that any dispute of whatever nature which is directly or indirectly related to these terms and conditions shall be subject to, governed and construed by the laws and regulations of the Kingdom of Saudi Arabia and such disputes shall be resolved by its competent courts.

14. إذا قام العميل بالإشتراك في هذا العرض فإنه يقبل بأن أي نزاع قد ينشأ عن المشاركة مهما كانت طبيعته سواء كان ذا ارتباط مباشر أو غير مباشر في هذا العرض أو الشروط والأحكام يخضع لقوانين المملكة العربية السعودية وأن أي خلاف سيتم تسويته والنظر فيه من قبل المحاكم ذات الاختصاص بها.